



## **IX Seminario Internacional del Programa de Diálogo con Cuba**

**La Habana, noviembre 23:** Del 18 al 22 de noviembre se celebró en la Universidad Católica de Eichstätt, Alemania, el IX Seminario Internacional del Programa de Diálogo con Cuba. En esta ocasión el encuentro versó sobre los desafíos de la Iglesia Católica en Cuba. El evento fue inaugurado por Su Eminencia el Cardenal Jaime Ortega Alamino, Arzobispado de La Habana, con una Conferencia Magistral titulada “**Desafíos para la Iglesia Católica en Cuba en el contexto internacional en los últimos 50 años**”.

Los otros miembros de la delegación cubana fueron el P. Ariel Suárez Jáuregui, quien presentó una conferencia titulada “**Desafíos religiosos de la Iglesia Católica en Cuba**”, y los laicos habaneros Roberto Veiga González y Alexis Pestano Fernández, con las conferencias “**Cuba espera por todos**” y “**Una imagen de nuestra posibilidad**”, respectivamente.

A continuación ofrecemos los textos de estas exposiciones (pdf).

*Servicio de noticias-*

*Arzobispado de San Cristóbal de La Habana. 2008-2010©*

**Puede reproducir parcial o totalmente esta información, siempre que cite la fuente original**